

Un Première vernissage à la Galerie Marie-Pierre

Les croudes serrés, quelque 250 personnes ont assisté dimanche au vernissage du peintre André Bertounesque à la Galerie d'art Marie-Pierre, de Sorel.

Des gens d'ici, des gens de Québec. De Trois-Rivières, de Saint-Hyacinthe et d'ailleurs se sont presque arrachés dès la première heure, 26 des 32 toiles du peintre.

Des toiles nouvelles, des natures mortes, très rares par les temps qui courent, des scènes, marines et de superbes marguerites, des scènes de chasse, toutes en gris, du gris clair au gris sombre en passant par des gris bleus or gris verts, les gris bruns, les gris transparents et les gris opaques.

Une exposition qui se poursuit jusqu'au 3 novembre. Une exposition à la quelle vous convie Mme Sylvie Dudemaine, propriétaire de la galerie.

La Voix Métropolitaine
28 Octobre 1980.
Pg. 8